



## RINGKASAN

ANNISA SRI WULANDARI. Sistem Pembayaran Pensiun Pertama dan Tabungan Hari Tua pada PT TASPEN (Persero) Cabang Bekasi. *Payment System of First Pension and Old-Age Savings at PT TASPEN (Persero) Bekasi Branch*. Dibimbing oleh SABAR WARSINI.

Pensiun adalah hak seseorang untuk mendapatkan atau memperoleh penghasilan setelah bekerja sekian tahun dan sudah memasuki usia pensiun atau ada sebab-sebab lain sesuai dengan perjanjian yang telah ditetapkan. Tabungan Hari Tua (THT) merupakan program asuransi yang sepenuhnya di danai dari iuran pegawai negeri, tanpa adanya iuran dari Negara atau pemerintah sebagai pemberi kerja.

Maksud dan Tujuan dari penulisan laporan tugas akhir ini untuk mengetahui kebijakan pembayaran Pensiun Pertama dan THT, sistem pembayaran pensiun pertama dan THT, pengendalian internal dan hambatan-hambatan yang timbul dalam sistem pembayaran pensiun pertama dan THT pada PT TASPEN (Persero).

Penyusun melakukan peninjauan pada PT TASPEN (Persero) yang bertempat di Jl. Kemakmuran No.39 Rt004/Rw005 Marga Jaya Kec. Bekasi Selatan Kota Bekasi yang dimulai sejak tanggal 20 Januari 2020 – 20 Maret 2020. Teknik pengumpulan data yang dilakukan oleh penulis adalah pengamatan, wawancara dan studi pustaka.

PT TASPEN (Persero) singkatan dari PT Dana Tabungan Asuransi Pegawai Negeri merupakan perusahaan Negara yang mengelola Dana Tabungan dan Asuransi Pegawai Negeri dimana pesertanya adalah pensiunan pegawai negeri sipil. Dalam menjalankan usahanya PT TASPEN (Persero) mengelola dua program dana yaitu program Tabungan Hari Tua (THT) dan Program Pensiun, dimana kedua program tersebut dikelola PT TASPEN (Persero) dalam rangka memberikan jaminan sosial kepada pensiunan pegawai negeri sipil.

Pembayaran Pensiun dan Tabungan Hari Tua Pada PT TASPEN (Persero) dilakukan dengan dua cara, yaitu transfer via bank dan via cek pos. Bank-bank pensiunan dan kantor pos yang bekerja sama dengan PT TASPEN (Persero) Cabang Bekasi Bank Mandiri, Bank BCA, Bank BNI, Bank BTN, Bank PTPN, Bank BJB, Bank Bank Jabar, Bank BRI, Bank Jabar, Bank BPR DP Taspen, dan Kantor Pos. Bagian yang terlibat dalam sistem pembayaran pensiun pertama dan THT pada PT TASPEN (Persero) cabang Bekasi yaitu: Customer Service, Pelaksana Peneliti Keabsahan Dokumen, Pelaksana Perekam Data, Pelaksana Perhitungan, Petugas Verifikasi, Pelaksana Penetapan Klim, Kepala Bidang Pelayanan, Kepala Bidang Keuangan, Seksi Keuangan, Seksi Keuangan Kasir.

Sistem pengendalian internal yang dijalankan pada PT TASPEN (Persero) cabang Bekasi belum andal dan tak berfungsi dengan baik.

Kata Kunci : Sistem Pembayaran, Pensiun Pertama, dan Tabungan Hari Tua.